

PENGADUAN DINAS LINGKUNGAN HIDUP KABUPATEN LUMAJANG TAHUN 2021

No.	No Registrasi	Tanggal Penerimaan	Nama Pengadu (bisa dirahasiakan)	Alamat	LOKASI KEJADIAN	Nama Usaha dan/atau Kegiatan yg Diadukan	Jenis Kegiatan	Uraian Kejadian	Tindak Lanjut Penyelesaian	Status	Keterangan
1	01/II/Pengaduan Pencemaran Lingkungan/DLH.LMJ/2021	23 Februari 2021	Akun Facebook "Rea Reo"	Dusun Warungkutil, Desa Besuk, Kec. Tempeh	Dusun Warungkutil, Desa Besuk, Kec. Tempeh	PT. Gema Lestari Indonesia (GLI)	Industri Pengolahan Kayu	Adanya dugaan pembuangan air limbah (berbusa) ke jalan hingga menggenangi jalan oleh PT. Gema Lestari Indonesia (PT. GLI).	DLH Lumajang melakukan verifikasi lapangan atas dugaan pengaduan tersebut. Dengan hasil temuan, sbb (berita acara terlampir): 1. Air yang mengalir keluar dari pabrik dan menggenangi jalan bukan merupakan air limbah produksi, melainkan limpasan air hujan yang tidak tertampung pada drainase dan sumur resapan yang dimiliki oleh PT. Gema Lestari Indonesia; 2. Munculnya busa/buih pada air yang keluar tersebut, dikarenakan limpasan air hujan yang mengenai getah potongan log kayu sengon; 3. Jumlah sumur resapan yang dimiliki PT. GLI tidak sebanding dengan luasan lahan dan debit air hujan yang tertampung pada area pabrik (sebagian besar sumur resapan tertutup bangunan & paving), serta saluran drainase kurang memadai dan tidak terkoneksi dengan saluran terbuka yang menuju badan sungai.	Selesai	Rencana akan dibangun saluran drainase di Jl.Nasional dengan berkoordinasi kepada PPK 1.5 Prov Jatim BBJN
2	02/III/Pengaduan Pencemaran Lingkungan/DLH.LMJ/2021	03 Maret 2021	Chalid (via website laporlumajang.lumajangkab.go.id)	Dsn. Bulak Klakah, Desa Jarit, Kec. Candipuro	Dsn. Bulak Klakah, Desa Jarit, Kec. Candipuro	PT. Matahari Jaya Internasional	Industri Pengolahan Kayu	Sudah lebih 2 minggu , PT.MJI membuat suara berisik (palu dipukul utk mengecek barang). Suara yg ditimbulkan keras sekali mulai pukul 07.30 s.d 21.00 setiap hari bahkan lebih. Kejadian mulai 22 Februari 2021 s/d skrg. Polusi suara yg ditimbulkan merugikan indera pendengaran dan uji kebisingan yg telah di teliti oleh DLH yg kemudian dilanjutkan melalui mediasi PT.MJI dan warga dilanggar oleh PT.MJI sendiri.	Pengaduan ini merupakan pengaduan lanjutan pada tahun 2020, namun perihal kebisingan diadukan pada tahun 2021. Maka penyelesaian pengaduan menjadi satu dengan pengaduan tahun 2020 yang s/d saat ini belum terselesaikan. Pihak PT. MJI belum selesai melakukan perbaikan-perbaikan dan kondisi sosial belum kondusif	Belum Selesai	
3	03/III/Pengaduan Pencemaran Lingkungan/DLH.LMJ/2021	18 Maret	Mr. X Via WA	-	Afvoir utara Jl. Pattimura Pasar Baru Lumajang	-	-	masih terdapat bau di sekitar jl.bromo karangsari akibat kegiatan penjemuran kulit	Telah dilakukan monitoring & evaluasi, kegiatan pada usaha tsb hanya melakukan penjemuran kulit, sudah tidak melakukan pencucian. Namun masih terdapat bau menyengat yang diduga berasal dari kubangan air yang bercampur lemak kulit sapi & bulu bulu halus.	Selesai	Usaha tersebut sudah tidak beroperasi

4	04/IV/Pengaduan Pencemaran Lingkungan/DLH.LMJ/2021	27 Mei 2021	Mr. X Via WA	Tompokersan, Lumajang	Pasar Baru Lumajang	Usaha kulit	Usaha/kegiatan jual beli kulit sapi	Bau di sungai sebelah selatan pasar baru yang diduga bau berasal dari aktifitas kegiatan pengolahan kulit / jual beli kulit yang ada di utara pasar baru.	Telah dilakukan penelusuran sepanjang aliran sungai dimaksud, dan tidak terbukti adanya bau yang spesifik seperti bau kulit sapi.	Selesai	
5	05/VII/Pengaduan Pencemaran Lingkungan?DLH.LMJ/2021		Via Komisi B DPRD	Beberapa lokasi pengolahan emas	Desa Gesang, Kecamatan Tempeh	-	-	Beberapa pengolahan emas di Desa Gesang yang diduga membuang limbah secara langsung ke media lingkungan tanpa ada pengolahan terlebih dahulu	-Telah dilakukan verifikasi lapangan, dan terdapat beberapa pengolahan emas menggunakan limbah tailing yang berasal dari Kabupaten Jember untuk digunakan sebagai bahan baku. Limbah proses pemurnian kembali emas, tidak dilakukan pengolahan, hanya dilakukan pengendapan pada bak penampung.	Selesai	
									- Dilakukan uji kualitas lingkungan pada beberapa lokasi pengolahan emas. Uji yang dilakukan adalah uji TCLP, Uji kualitas air limbah, dan uji kualitas udara dalam ruangan		
									- Bersama dengan OPD terkait akan memberikan pembinaan dan pendampingan teknis perihal tata cara pengolahan emas yang sesuai ketentuan, fasilitasi perizinan, pendampingan teknis upaya pemantauan dan pengelolaan lingkungan.		
6	06/IX/Pengaduan Pencemaran Lingkungan?DLH.LMJ/2021	SEPTEMBER	Via whatsapp Mr. X	Kec. Tempeh	Sepanjang jalan nasional besuk s/d tempeh	Usaha/kegiatan pupuk organik cair Bagitani milik PT. Cheil Jedang Indonesia, Pasuruan	Pupuk Organik Cair	Keluhan warga di sepanjang Jl. Nasional (lumajang-tempeh) adanya bau tidak sedap berasal truk tangki yang memuat pupuk cair organik Bagitani. Dan adanya ceceran pupuk cair dari truk tangki Bagitani di Jl. Nasional baunya melekat pada aspal dan sulit untuk dibersihkan.	- Telah dilakukan verifikasi dan klarifikasi, bau ditimbulkan karena bahan organik terkandung dalam pupuk cair yang tersimpan lama akan terurai dan menimbulkan bau. Bagitani telah menggunakan cairan ML untuk mereduksi bau. Perlu ada perawatan dan pembersihan rutin armada pengangkut pupuk cair. Serta perlunya SOP dan kedisiplinan pegawai untuk rutin memberikan cairan pereduksi bau ke dalam mobil tangki pengangkut. Dikarenakan pupuk cair Bagitani merupakan produk dari PT. Cheil Jedang Indonesia Pasuruan, pengaduan ini merupakan pengaduan lintas kabupaten. Sehingga pengaduan dilimpahkan ke DLH Provinsi Jawa Timur.	Belum Selesai	Dilimpahkan ke DLH Provinsi Jawa Timur

7	07/XII/Pengaduan Pencemaran Lingkungan?DLH.LMJ/2021	21 Desember 2021	Afdul Rohman FB Grup Lapor Lumajang	Desa Besuk RT 021/ RW 004, kecamatan Tempeh	Desa Besuk RT 021/ RW 004, kecamatan Tempeh	PT. Mustikatama	Pengolahan Kayu	bahwa limbah pabrik/pembuangan air PT. mustikatama membanjiri permukiman . Pengadu meminta tolong di informasikan kepada pihak yang terkait, sebelum ada korban jiwa atau kerusakan yang fatal seperti jalan aspal yang rusak, tiang listrik, dan rumah warga yang kebanjiran.	Telah dilakukan verifikasi lapangan pada lokasi yang diadukan. Banjir yang dimaksud bukan berasal dari air limbah, melainkan air hujan. Dikarenakan intensitas curah hujan yang tinggi, area resapan PT. Mustikatama tidak dapat menampung sehingga air hujan meluap ke lahan warga dan permukiman.	Bukan Pencemaran Lingkungan	Selesai
8	10/ps/dlh.lmj/2021	27-Des-21	Wita Tirta	Tekung	Tekung		Pengambilan Sampah	Petugas telat mengambil sampah di lokasi	Sudah berkoordinasi dengan mandor pengambil sampah	Selesai	Selesai
9	09/ppklh/dlh.lmj/2021	20-Des-21	Misdi Hari w	Tempeh	Tempeh		Limbah Pabrik	Keluhan limbah pabrik	Sudah berkoordinasi	Selesai	Selesai
10	08/sek/dlh.lmj/2021	09-Nop-21	Slamet Prasetyo	Jatiroto	Jatiroto		Listrik mati	Listrik mati	Sudah berkoordinasi	Selesai	Selesai
11	07/rth/dlh.lmj/2021	10-Okt-21	Fahmireza	Yosowilangun	Yosowilangun		Usulan Taman RTH	Usulan Taman RTH	Sudah berkoordinasi	Selesai	Selesai
12	06/rth/dlh.lmj/2021	01-Okt-21	Fahmireza	Yosowilangun	Yosowilangun		Usulan Taman RTH	Usulan Taman RTH	Sudah berkoordinasi	Selesai	Selesai
13	05/rth/dlh.lmj/2021	10-Agust-21	Melani	Lumajang	Lumajang		Sampah pohon	Sampah pohon	Sudah berkoordinasi	Selesai	Selesai
14	04/rth/dlh.lmj/2021	01-Jul-14	Fahmireza	Yosowilangun	Yosowilangun		Usulan Gapuro Perbatasan	Usulan Gapuro Perbatasan	Sudah berkoordinasi	Selesai	Selesai
15	03/rth/dlh.lmj/2021	05-Jun-21	Perdana Dewi Masit	Pasirian	Pasirian		Penataan PKL Pasirian	Penataan PKL Pasirian	Sudah berkoordinasi	Selesai	Selesai
16	02/rth/dlh.lmj/2021	11-Mei-21	Yudha	Candipuro	Candipuro		Pembangunan RTH	Pembangunan RTH	Sudah berkoordinasi	Selesai	Selesai
17	01/ppklh/dlh.lmj/2021	06-Mar-21	Chalid	Candipuro	Candipuro		Suara Bising Pabrik	Suara Bising Pabrik	Sudah berkoordinasi	Selesai	Selesai

Mengetahui
Kepala Dinas Lingkungan Hidup



Dra. HERTUTIK, M.Si
NIP. 19661114 199403 2 008